

Pone sequía en jaque el precio de los granos en México

REFORMA / STAFF

La falta de lluvias y el aumento de temperatura ha incidido en una caída en la producción de granos básicos, lo cual aceleró los precios de venta para los mexicanos, de acuerdo con la Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (Anpec).

Entre los alimentos que mayor encarecimiento reportan se encuentran el maíz, con un aumento de 40.6 por ciento en el último año; el frijol, con 17.7 por ciento, y el azúcar, con 17 por ciento, de acuerdo con el organismo.

La Anpec calcula que la sequía de este año fue 60 por ciento más intensa y perjudicial que el registro de 2011, con lo que las cosechas serán en promedio 50 por ciento menores a las del año pasado.

“Todo esto explica de manera clara el 9 por ciento de inflación alimentaria que encarece la canasta básica de alimentos esenciales a más de 60 por ciento de población en México”, dijo en un comunicado.

Cuauhtémoc Rivera, presidente nacional de Anpec, consideró que las políticas públicas del Gobierno han dejado sin apoyos al sector primario.

“La falta de apoyo de políticas públicas eficientes por parte del Estado que, buscando eliminar los intermediarismos y los fenómenos de corrupción, terminó por no apoyar de manera efectiva y oportuna a los pequeños productores agrícolas del País.

“Las pérdidas que ha arrojado más de una década de sequía y que ha resentido el campo de nuestro país equivalen a pérdidas acumuladas de más de 10 por ciento del PIB nacional”, expresó.

